

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Das zweite Semester neigt sich nun dem Ende zu und die letzten Schularbeiten sowie Prüfungen stehen bevor. Um die Schüler*innen bestmöglich zu unterstützen, beginnt in der Tagesbetreuung wie jeden Tag um 15:00 Uhr die Lernstunde. Die Schüler*innen erledigen diverse Hausübungen und lernen für anstehende Prüfungen bzw. Wiederholungen. Sobald alle Hausübungen vollständig gemacht wurden, dürfen sich die Kinder erneut den Freizeitaktivitäten widmen.

Diesmal wurde in der Tagesbetreuung fleißig an der neuen Dekoration für Fenster und Tafel gebastelt. Wir haben gemeinsam mit den Schüler*innen die Fenster der Tagesbetreuung sowie die Tafel im Eingangsbereich mit einem Blütenmeer frühlingshaft dekoriert. Ein herzliches Dankeschön an alle Schüler*innen und Kolleg*innen, die so motiviert und tatkräftig beim Basteln unserer Fensterdekoration mitgewirkt haben.

